Stellungnahme

Eingebracht von: Schreiner, Angelika

Eingebracht am: 17.09.2020

Hiermit spreche ich mich ganz klar GEGEN den aktuell vorliegenden Gesetzesentwurf aus. Bereits die aktuell gesetzten Maßnahmen sind absolut überzogen, wissenschaftlich nicht nachvollziehbar und ohne jegliche Evidenz von Nutzen-Schaden-Abwägung. Mit der Verankerung der nun vorgeschlagenen VERFASSUNGSWIDRIGEN Maßnahmen als Gesetz würden mündige StaatsbürgerInnen ihrer Freiheit beraubt und genötigt werden, der politischen Willkür unter dem fadenscheinigen Deckmantel der "Gesundheit" unter Strafandrohung Folge zu leisten. Ein absolutes NEIN!

Angelika Schreiner